

**Nota 1**

De acuerdo con diversos estudios, el problema de la escasez de agua no ocurrirá dentro de diez años, sino que la estamos viviendo en la actualidad. La Comisión de Agua ha advertido que, durante este año, cerca de la mitad del país se ha visto afectada por la sequía, lo que no ha permitido que se logren las cosechas; además, aclaró que no es posible enviar agua de otras zonas a estos lugares, debido a que es muy cara y en los estados colindantes no existe la suficiente.

**Comentario:** Yo considero que debemos atender el problema de una manera no sólo científica y administrativa, sino también social; debemos educar tanto a las viejas generaciones como a las nuevas para que aprendan a hacer un uso moderado de este recurso; sólo así, lograremos seguir creciendo poblacionalmente y contar con este recurso por mucho tiempo más.